

たのはな



第49号

令和2年3月1日発行
東地域まちづくり推進協議会
宇都宮市東塙田1-6-14 コミセントーコー内
☎・FAX 624-0554

東つよいこよいこ便り [検索](#) [クリック](#)

令和二年 賀詞交歓会

1月25日（土）



1月25日（土）東地区賀詞交歓会が、ホテル東日本で総勢120名参加で開催されました。

ご来賓は佐藤市長、船田元衆議院議員秘書鈴木氏、上野通子参議院議員、斎藤孝明県議会議員、渡辺幸子県議会議員をはじめ、行政から多数の方々も出席いただきました。小川連合自治会副会長の開会の辞、小島会長の主催者挨拶、各ご来賓の方々のご祝辞とご紹介後、鈴木伊知郎東予連会長の乾杯音頭により懇親会となりました。

東地区25全自治会役員と各諸団体の方々が参加され、和気藹々と楽しい会話も弾み、有意義な時間をすごす事が出来ました。

最後はコミセン事務の久保田圭子さんの閉会の辞により大盛会の内に終宴となりました。

連合自治会役員、まちづくり推進協役員、諸団体の皆様、ご協力誠にありがとうございました。

東塙田二区自治会長 小西 洋子



今年度東地区的賀詞交歓会が1月25日、東日本ホテルにおいてご来賓を含め総勢120余名の参加者のもと盛大に行われました。小島会長の挨拶から始まり、ご来賓各位の挨拶を頂戴し、宴が開始されました。どの挨拶にあっても、いまだ影響が続く昨年の水害について地域皆で乗り切ろうという励ましの言葉を頂戴しました。また、新年と長寿をことほぎ、笑いあう姿も会場中に見られました。結びには来年も元気に再会することを約束しあれました。

東地域まちづくり推進協議会事務局長 五十嵐 市郎

防災講習会 & 防災訓練

9月20日(日)

11月17日(日)



「災害から身を守る講習会」と「東地区防災訓練」から学んだこと

台風19号関東縦断！崖の下にある家から避難！「いのちを守る」防災訓練の重要性



昨年の9月20日、東小学校体育館で開催した「災害から身を守る講習会」に参加しました。当日は、さまざまな災害の話にまさか？ そんな災害に被災をするのかなあ～と半信半疑？ でした。

10月、台風19号関東縦断により、東地区は記録的豪雨により田川が越水し、大変な被害を受けました。私の家は、八幡台の崖下にあり、危険だから避難するようにと近所の方や自治会の役員から早くから声をかけられ、豪雨の中避難しました。翌朝、八幡山の土手が崩落し、道路や車が流されていることを知りました。「九死に一生を得る」この言葉が私の感じた想いです。

今回防災訓練と講習会で学んだことがたいへん役に立ちました。

東地区自主防災会 中野目 勝美



自治会長になり初めて防災訓練に参加しました。

今回の訓練は台風19号被害から復旧途上の11月17日(日)に行われ、台風襲来当日の東地区的状況や被災された方々から体験談をお聞きすることができ、参加した一人一人が自分のこととして真剣に耳を傾けていたように感じました。

私自身も、春には美しい桜で楽しませてくれる田川の変容を目当たりにし、改めて自然の猛威と日頃の備えの大切さを実感しました。

防災に重要なのは自助、共助、公助といわれますが、訓練を通じ、自治会は自助と公助をつなぐ共助の要でもあるとの思いを新たにしました。訓練に御尽力いただいた皆様に改めて感謝申し上げ、今後に役立てていきたいと思います。

東塙田四区自治会長 長田 貴子

台風19号の被害状況

忘れられない様々な光景

ご寄付
誠にありがとうございました

- 高林堂 様 100,000円
- ビッグツリー 様 43,810円

その他、多くの支援物資感謝申し上げます



第53回東地区タコあげ大会

のどかな農村風景、済生会宇都宮病院の西側田んぼで1月19日東地区凧揚げ大会を開催しました。伝統ある大会に地域の子ども会を中心に約250名が来場しました。大会成績やポスターコンクールの入賞者は下記のとおりです。

1年の部

- 優勝 高橋那予（ほがらか）
準優勝 山口尚慧（八幡台）
3位 高橋朋佳（大曾三区）
4位 渡邊真翔（ほがらか）
5位 町井心温（東塙田六区）

5年の部

- 優勝 根本皓太（中塙田）
準優勝 鈴木珀毅（大曾三区）
3位 柳田心大（今泉）
4位 金田太一（今泉）

2年の部

- 優勝 岩淵瑞祈（大曾三区）
準優勝 鈴木碧海（東塙田六区）
3位 岸本明紗（大曾三区）
4位 金田真治（今泉）
5位 濱口暖歩（大曾西早起き）

6年の部

- 優勝 小澤奈央（大曾三区）
準優勝 三島英明（今泉）
3位 西岡俊亮（八幡台）
4位 大橋幸來（東塙田六区）
5位 福田 兆（ほがらか）

3年の部

- 優勝 辻野心結（八幡台）
準優勝 伊藤秀晃（大曾三区）
3位 金子まい（のばら）
4位 福田鴨次朗（大曾三区）
5位 粟国詠太（大曾三区）

中学一般の部

- 優勝 福田美智子（ほがらか）
準優勝 粟国永裕（大曾三区）
3位 町井直人（東塙田六区）
4位 高橋哲也（ほがらか）
5位 渡邊一敏（ほがらか）

4年の部

- 優勝 高橋大翼（ほがらか）
準優勝 青木美姫（塙田三区）
3位 鈴木梨奈（八幡台）
4位 鈴木 碧（のばら）
5位 樋口 悠（八幡台）



▲金賞 2年 岩淵瑞祈さん

団体の部

- 優勝 大曾三区子ども会
準優勝 ほがらか子ども会
3位 八幡台子ども会
4位 今泉子ども会
5位 東塙田六区子ども会

大会ポスターコンクール(金賞)

- 1年 高橋那予、川室奈菜
2年 岩淵瑞祈
3年 謙訪かすみ
4年 青木美姫
5年 高久日香里
6年 本山瑛久
中学一般 特別賞 福田克巳



東地区 文化祭

12月7日（土）・8日（日）



12月7日（土）・8日（日）の2日間開催しました。特に1日目は12月らしい寒い日になりましたが、東小学校の東校フェスタと同日開催で盛大に行いました。体験教室や作品展示・模擬店・農作物販売も児童・保護者・地域の方々で賑わい多くの方に来ていただきました。2日目の芸術フェスティバルはみんなで歌ったり笑ったりと参加者の方も一緒に盛り上がり大盛況に終わりました。

社協

ひとり暮らし高齢者 ふれあい会食会&Xmasコンサート

東地区社会福祉協議会では、12月25日に地域の一人暮らし高齢者のみなさんをお招きして、クリスマスコンサートXmas会食会を開催しました。

この会食会は、年6回コミセンで実施しております。炊き出しは福祉協力員の皆さんのが担当、東地区社会福祉協議会の役員が運営し、民生委員の方が募集の担当です。次回は、5月です。お申込みは、民生委員又は地区社協まで。



体協だより

平成31年度（令和元年）の総合優勝が決まりました。

優 勝 八幡台（2連覇）

準優勝 上大曾

第3位 大曾西

第4位 東塙田六区

第5位 塙田三区

第6位 宮島

以上になりました。ご苦労様でした。



今年度は、秋の集中豪雨に始まり、コロナウィルスと、東地区でも多数の被害がでましたが、地区的皆様の協力のもと、なんとか乗り切ってきました。令和2年度はよい年になるようにと願っています。

東小学校においても、卒業式も変則になり、卒業生の皆様にはさびしいでしょうが、これから東小卒業生として、頑張ってください。

●平成31年度の市民体育祭で、東地区野球チームが優勝しました。



まちづくり

花のゆりかご みどりのさとおや 3月15日(日)

みんなで芝桜を植えよう!!



「花のゆりかご みどりのさとおや」事業の一環として3月15日（日）午前10時より講師に小原みどり先生をお招きして、育て方や増やし方などをレクチャーしていただき、地域のみなさん約50名と一緒に芝桜をプランターに植えました。

プランターは地域の通りに面した場所や庭先などで育てていただき、秋には株分けして地域に増やしていきたいと思います。4月から5月が花時なのでピンクのきれいな花が地域のあちらこちらで見られますのでお楽しみに。

また、それと同時に宇商高通りの10ヶ所の植栽枠に姫イワダレ草を植え地域を花いっぱいにする活動を行いました。こちらも春から秋にかけて咲きますので、ご覧ください。



中国料理 虎 FU (フー)

栄町6-3 ☎666-8160